



Newsletter - Erkenntnisse über den Artusweg

Ihr Lieben,

zurück von unserer spirituellen Reise „Der Artusweg - Das Tor nach Avalon“ möchten wir euch an einigen Erkenntnissen teilhaben lassen.

Das Seminar auf dem Klosterberg Sant Salvador/Mallorca hat ein Bewusstseinstor zu den noch hartnäckigen Erinnerungen aus dem dunklen Zeitalter - dem Mittelalter - bereitet. Unsere Seelen haben in dieser dunklen Zeit durch schmerzhaftes Erleben und unbewusstes Handeln Seelenanteile zurückgelassen, Gefühle abgespalten und Verstrickungen und Bindungen aufgebaut. In diesem Zeitalter war das Ungleichgewicht zwischen männlicher und weiblicher Urenergie besonders ausgeprägt. Eine Folge davon war, dass die Gedankengeschwindigkeit bei den Menschen stark abnahm.

Die Abspaltung zwischen Mann und Frau begleitete die ersten Seminartage unverkennbar. Es herrschte sowohl über der Insel als auch innerhalb der Gruppe ein raues Klima. Die Reibung zwischen der männlichen und weiblichen Energie fühlte sich an wie schroffe Felskanten. Während unserer Arbeit mit der Bewegung des Geistes und auch innerhalb der persönlichen Begegnungen wirkte es, als würden zwei morphogenetische Felder mit unterschiedlichen Wirklichkeiten nebeneinander kreisen, sich ab und zu überlappen und dann wieder wie fremde Welten aufeinander wirken. Innerhalb der Gruppe konnten gegenseitig wirkende Widerstände überwunden und in die Heilung gebracht werden.

Das Seminar bewegte sich um eine zentrale Kernaussage:

Wir können das Andere/den Anderen nicht nach unseren Wünschen ändern, weil er/sie/es von sich aus in einer Bewegung ist, die ihm/ihr zu dieser Zeit möglich und gemäß ist.

Auch in unserer Lebensbegleitung zeigt sich deutlich, dass eine wesentliche Aufgabe auf dem Weg in die Neue Zeit darin besteht männliche und weibliche Kräfte in uns, unseren Paarbeziehungen und unseren Familienstämmen in den Ausgleich zu bringen.

Welche Gestalt nimmt diese Abspaltung in deinem Leben an? Wo zeigen sich deine ungeheilten weiblichen oder männlichen Aspekte? Fehlt dir die Kraft dich in bestimmten Bereichen durchzusetzen? Fühlst du dich überfordert oder antriebslos? Begegnen dir wiederholt grenzüberschreitende Themen? Zeigt dir dein Körper Entzündungen oder Einschränkungen in der Beweglichkeit?

Das Lösen der Verstrickungen und Bindungen und das Integrieren von Gefühle und verlorenen Seelenanteilen bildet eine Basis für die Erhöhung unserer Gedankengeschwindigkeit. Nach Anastasia Band 7 „Die Energie des Lebens“ von Wladimir Megre leben wir in einer Welt in der die Gedankengeschwindigkeit der gesamten Menschheit abgebremst ist. Die Geschwindigkeit unseres Denkens nimmt immer weiter ab. Unsere Aufgabe ist es, uns von den Mechanismen der Degradierung des Bewusstseins und der Ablenkung zu lösen. Für die Erschaffung einer neuen Welt oder für die Verbesserung der existierenden ist es notwendig, dass die Geschwindigkeit der menschlichen Gedanken und der Gedanken Gottes einander entsprechen. Damit ermächtigen wir uns, die Gestaltung unseres Lebens zu übernehmen anstatt uns lediglich als Zuschauer wahrzunehmen.

Anastasia Band 7

Während des Seminars offenbarten sich weitere tiefe Themen wie Bedürftigkeit, Ohnmacht oder Todesangst. Auf diese werden wir in einer Newsletter-Reihe demnächst eingehen.

Bis dahin wünschen wir euch eine schöne Zeit

Ralf Baars und Doreen Zimmermann

.....

Zentrum für Lebensbegleitung und Naturheilkunde - Ideweg 1 - 38179 Schwülper